

# CONSULTA A LA MILITANCIA



Querido compañero/a

El pasado 23 de julio, la ciudadanía española eligió, en las urnas, el rumbo que debe seguir nuestro país en los próximos cuatro años. Y, a través de su voto libre y democrático, trasladó un claro mensaje.

Las españolas y los españoles dijeron *sí* a la política del diálogo y el acuerdo.

Dijeron *sí* a la pluralidad y la diversidad territorial como un activo único que nos define como país.

Dijeron *sí* a la continuidad de una agenda de grandes transformaciones y nuevos derechos, como la que ha liderado nuestro partido desde el gobierno de España en los últimos cinco años.

Con la misma fuerza y claridad, dijeron *no* a la derogación de los avances y conquistas sociales de la última legislatura; *no* a la pérdida de derechos y libertades y al retorno de políticas injustas que solo traen retroceso, desigualdad y confrontación territorial.

Como Secretario General, quiero agradecerte de corazón tu implicación en esa campaña. Porque gracias a ti, y a cada militante de cada agrupación local, pudimos frenar la ola reaccionaria que avanza en el mundo y amenazaba a España.

Desde ese día, no hemos dejado de trabajar para reeditar la coalición progresista junto a Sumar. Y el primer paso es el acuerdo de gobierno alcanzado la semana pasada entre nuestras dos formaciones.

Un acuerdo para alcanzar el pleno empleo y converger en poder adquisitivo con los países de nuestro entorno.

Un acuerdo para fortalecer el Estado del bienestar.

Un acuerdo para materializar el derecho constitucional a una vivienda digna y convertirlo en el quinto pilar de nuestro estado del bienestar.

Un acuerdo para hacer de la lucha contra el cambio climático una oportunidad para liderar y hacer avanzar la economía verde en Europa y en España.

Un acuerdo para consolidar la diversidad territorial de España en un espacio de encuentro e igualdad.

Un acuerdo para seguir haciendo de España un referente mundial en feminismo.

Y, por último, un acuerdo para consolidar el liderazgo de España en el plano mundial y europeo.

En definitiva, avance frente a retroceso. Reencuentro, frente a enfrentamiento y desigualdad. Y estabilidad, frente al bloqueo y la crispación que representa la amenaza real de un gobierno de PP y VOX.

Esa es la verdadera disyuntiva a la que nos enfrentamos con los resultados de las urnas del pasado 23 de julio: seguir avanzando con una propuesta de futuro para España, anclada en los valores de progreso y convivencia; o, por el contrario, abrir la puerta a un gobierno en el que la derecha y la ultraderecha nos hagan retroceder décadas en unos pocos años.

Para alcanzar la mayoría necesaria que nos permita seguir avanzando en la senda del progreso y la convivencia, tenemos que acordar con una mayoría parlamentaria aún más amplia. Una mayoría que demanda seguir avanzando en el reencuentro para superar las heridas aún abiertas, producto de una crisis que los socialistas heredamos al llegar al gobierno.

Tengo la convicción de que la amnistía contribuirá a hacerlo. La experiencia nos dice que es el camino correcto, como acredita el éxito de medidas adoptadas en la pasada legislatura. Medidas que han contribuido de forma innegable a mejorar la convivencia en Cataluña.

Ahora Cataluña está lista para el reencuentro total, como acredita el hecho de que más del 80% la sociedad catalana pida seguir avanzando en esta vía. Por esa razón, en el

nombre de España, en el interés de España y en defensa de la convivencia entre españoles, defendiendo la amnistía en Cataluña por los hechos acaecidos en la década pasada.

No vamos a contar con el apoyo de la derecha que, una vez más, se quita de en medio en un momento crucial para España. Pero tengo la certeza de que el tiempo nos dará la razón.

Una vez más, los socialistas seremos la fuerza política que amarre nuestro país con la grandeza de mirar adelante y dejar atrás las dificultades causadas por los desencuentros.

En último término, la decisión es tuya como militante. Tuya es la palabra para validar un acuerdo que defendiendo con absoluta convicción para avalar que nuestro país siga avanzando con un gobierno con el PSOE al frente.

Por eso, te invito a que participes en la consulta convocada, y que nos define como el partido referente que somos en democracia interna en nuestro país. Podrás hacerlo a través de internet o presencialmente, en tu agrupación local, el próximo sábado 4 de noviembre.

Sé que la militancia de este partido estará a la altura de esta responsabilidad histórica. Una responsabilidad que, como en tantas ocasiones en el pasado, nos toca encabezar desde nuestro partido.

Con altura de miras y siempre en interés de España.

Gracias y siempre adelante.



**Pedro Sánchez**

Secretario General del PSOE